

EDITORIAL

Revisando las anteriores Editoriales de Pediatría Electrónica constatamos como las inquietudes que tenemos quienes participamos más directamente en la materialización de nuestra revista, van dando paso a cambios que contribuyen a sobrepasar los obstáculos siempre en constante aparición. Así, la Dra. Catalina Mihovilovic hace unos meses atrás manifestaba ... “Tenemos algunas preocupaciones respecto de la publicación de una revista como la nuestra: existe poco trabajo de investigación general en pediatría ya que cada vez más la medicina se ha ido especializando y entonces se dirigen a revistas más especializadas; en el ámbito público no contamos con recursos extras para este tipo de actividades y por lo eso las realizamos en casa o entremedio de todas las otras actividades clínicas o docentes de los profesionales; la gente no siente la necesidad de dejar por escrito sus experiencias como antaño; no hemos visto una escuela que forme a los jóvenes en el arte de escribir un buen artículo científico y sólo ha habido experiencias aisladas...”.

Debido a ello concebimos y llevamos a cabo la idea de reforzar en la Comunidad Médica Pediátrica fuera de las fronteras de nuestro Hospital, la disponibilidad de la revista para publicar la experiencia científica siempre contribuyente al conocimiento médico.

Estimulamos también a los alumnos de medicina de pre-grado a fructificar sus capacidades para el estudio y aportar a sus pares con revisiones de la literatura médica actualizando temas de interés y que sirvan para una mejor preparación de si mismos en la práctica inminente de la medicina pediátrica. En relación a esto recibimos con gran entusiasmo dos artículos de actualización de este número desde Facultades de Medicina distintas de la nuestra.

Presentamos en este número varios artículos originales de autores nacionales.

En lo referente a nuestra sección de crónicas publicamos los aspectos más relevantes del Taller de Programas de Post-grado realizado entre los miembros de Nuestro Departamento.

Dra. Carmen Gloria Rostion A.
Servicio Cirugía Infantil Hospital Roberto del Río
Facultad de Medicina, Universidad de Chile